

JOURNEE 02 (1ère phase)

Les 19 et 20 octobre 2024

Préambule : C'est mieux que la journée 2...6 victoires, 1 nul et 4 victoires !

Equipe 1 masculine – PN poule A ; 6ième en PN

Notre équipe 1 était au complet pour affronter un favori de la poule, l'ASPTT Albi....

Dès le début du match, les albigeois marquent de leur empreinte le match en s'imposant sur les 3 premiers sets. Les 2 matchs victorieux de Seb Gadek et d'Alexis semblent les faire douter mais non, ils repartent en gagnant les 5 matchs suivants doubles compris qui est pourtant une spécialité de notre équipe 1... Ensuite le match s'équilibre mais le score est déjà acquis !

2 perfs pour Alexis et une pour Sébastien Gadek suivi d'un repas avec nos adversaires ; bref une bonne journée quand même !

Défaite 10 à 4

Equipe 2 – R1 poule B : 5ième en R1 :

Un petit déplacement dans le Tarn et Garonne pour l'équipe de Mathieu, à Caussade, dans une très belle salle !

Une équipe adverse supérieure à nous en termes de points qui joue la montée en division supérieure. Le match est « régulier » : Saint-O gagne 1 match et en perd 3 !

Forcément, à ce rythme, la défaite est inéluctable : **Défaite 10 à 04 !**

Equipe 3 – R2 poule A ; 4ième en R2 :

Pour cette rencontre nous affrontons Albi 4, équipe à lutte pour le maintien elle aussi. La victoire est donc impérative ! Cela commence cependant difficilement, Julien contrant contre un jeune 10 (le seul match en 5 sets de la rencontre).

Heureusement, non seulement Jean s'impose en 3 sets de son côté, mais surtout le reste de la rencontre sera à sens unique.

Seul Corentin s'incline en fin de rencontre contre le 12 adverse, non sans avoir vaillamment lutté. Nous repartons donc sur **une victoire 12-2**. Merci à nos adversaires pour l'accueil et un repas convivial et très sympathique.

Equipe 4 – R3 poule A 3me en R3 :

Après la messe le match allait commencer,

Dimanche après- midi faut y être préparé,

En face c'est moins fort,

Mais ils vont tout faire pour nous donner tort,

La salle est lente,

Et sa forme insolente,

Pas de doute, Thierry,

A pris de l'hostie,

Il n'a pas laissé un set,

Et a fait du 3-0 net,

Simon fait un faux bon,

Mais a laissé tomber ses démons,

Finis les belles c'est maintenant victoire trois à un,

Car il n'est pas venu ici pour rien.

Jérôme a fait une petite contre,

Mais le soir Alexis Lebrun jouait,

Donc il finit en beauté,

Et les derniers matchs il devient un mastodonte,

Pour arriver,

Au plus vite devant la télé,
Capt'ain Morgan gagne le premier,
Mais le deuxième va le démotiver,
Le picot c'est trop,
Et la fatigue arrive trop tôt,
La défaite est inéluctable,
Mais dans le dernier,
A la belle, huit à deux qu'il va falloir remonter,

Le Capt'ain va-t-il y arriver ?
Pousser par ses coéquipiers,
On va jouer point par point,
Pour arriver à la fin par serrer le poing !

Victoire dix à quatre,

Mais on ne l'a pas eu sans combattre,
Merci aux sympathiques adversaires,
Pour cette journée avec cette victoire nécessaire.

Equipe 5 – R4 poule A : 8ème en R4 :

L'équipe est encore une fois remaniée, retour de Arnaud à la compétition suite à sa blessure, khalil, maxime et florent sont présent. Nos intentions sont simples : gagner la rencontre. A la grande surprise de tous, l'équipe adverse a renforcé ses effectifs !!! On se rend compte que la partie sera serrée et c'est le cas ! Les premiers matchs démarrent et on est au coude à coude. On arrive à faire le break juste avant les doubles, on gagne un double sur deux. On attaque donc nos 4 derniers matchs en tête de 2 petits points mais malheureusement l'improbable arrive... On perd les 4 derniers matchs et nous subissons une belle remontada de leur part. L'équipe est sous le choc, on est ko debout, on n'arrive pas y croire mais c'est pourtant la triste vérité, c'est la défaite qui fait mal... **8 à 6 pour eux**. On est rentré directement à la maison après la douche sans passer par la case apéro tellement on était frustré. Bref une journée à oublier... (le capitaine par intérim Florent à même oublié de signer la feuille de match...)

Equipe 6– D1 poule A : 5ième en D1 :

A la composition des équipes, nos adversaires Saint-Jory présentaient une équipe sensiblement identique à la notre ...Il ne fallait pas louer l'entame du match...ce que nous faisons habituellement ! Une fois n'est pas coutume, nous prenons le match par le bon bout et très vite, nous arrivons à 05 à 0...la moitié du chemin est fait ! ; le match s'équilibre et finalement, la deuxième partie du match n'est pas en notre faveur mais sur le dernier match, Eva, nous fait une prestigieuse perf contre un 1024 et nous rapporte une précieuse victoire : **Victoire 10 à 08**

Equipe 7 – D2 poule A 5ième en D2 :

Notre équipe 7 se rendait en terres plaisançoises dans leur salle particulière mais spécifique ! une fois de plus , le match allait être équilibré....Les joueurs de Saint-Orens commencent les match endormis, un œil sur la balle, un œil dans les nuages à rêver d'un monde meilleur ! Evidemment ce qui devait arriver, arriva : 6 à 2 avant les doubles ! Le réveil après les doubles où l'équipe gagne 5 matchs d'affilée mais s'écroule dans le money time (les 2 derniers matchs). **Défaite frustrante : 10 à 8**

Equipe 8 – D2 poule B 5ième en D2 :

L'équipe 8 accompagnait l'équipe 7 à Plaisance... l'équipe habituelle amputée de Michel, le correspondant journalistique habituel de l'équipe !. Après les 2 premiers matchs encourageants avec notamment une grosse perf de Franck (quand ça passe, ça passe...), l'équipe marque le pas et encaisse 4 défaites d'affilée. La suite est équilibrée et le final est fatal pour notre équipe car, seulement mené 8 à 7, nous pouvons espérer à quelque chose mais non...3 défaites ! **Défaite : 11 à 7**

Equipe 9– D4 poule A 8ième en D3 :

Le cap'tain absent, c'est une équipe inédite qui se présente à Saint-Jory avec 4 joueurs expérimentés et 2 jeunes en devenir ! Nos adversaires sont, sur le papier, bien supérieur...L'occasion rêvée pour réaliser des perfs ! Un peu de déception pour cela car seul Pierre-Yves fait une perf à + de 200 points !

Défaite 11 à 07 logique malgré les 3 victoires du capitaine du jour Clément !

Equipe 10– D4 poule B 5ième en D4 :

La famille Rolland absente, l'équipe bis était de sortie... !

Une très bonne équipe, en l'occurrence, qui rends coups sur coups à Saint-Jory avec les 3 inséparables (David, Guillaume, Luc) bien aidé par un p'tit jeune : Arthur.

Nous n'avons pas pu conclure ce match alors que nous menions 9 à 7.... **Nul : 9 à 9**

Equipe 11– D4 poule C 4ième en D4 :

Encore un match à Saint-Jory... Et celui-là, **il est gagné : 15 à 3,**

Cela avait mal commencé car nos 2 jeunes commencent par une défaite... les anciens, Mathieu et Jp montrent le chemin de la victoire et cela se traduit par 15 victoires de suite, seulement entre-coupé d'une défaite en double. Beau réveil !